
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Lego ist ein  aus Dänemark.

Es besteht aus Bauklötzen und

Figuren aus .

Damit kann man Gebäude, Straßen

oder anderes zusammenbauen.

Der  von Lego war ein dänischer Tischler.

Als Tischler machte er vor a$em .

Irgendwann ste$te er auch Spielzeug her.

Die  von heute

gibt es schon etwa 60 Jahre lang.

Der  Lego kommt auch

aus der dänischen  und

bedeutet so viel wie "gut spielen".

Quellenangabe: Artikel: Lego (von Ziko van Dijk, Patrick Kenel, Michael Schulte u.a.) - dort unter der Lizenz CC-BY-SA

Im Internet unter: https://miniklexikon.zum.de/index.php?title=Lego&amp;oldid=26387


